

22. Oktober 2019

## Wetterauer Landwirte bei Bauerndemonstration in Bonn



Bei der Großdemonstration der Landwirte unter dem Motto „Land schafft Verbindung“ am Dienstag, den 22.10.2019 sind auch zahlreiche Wetterauer Landwirte zugegen. Der vollbesetzte Bus startet am frühen Morgen in der Wetterau Richtung Bonn. Die Vorsitzende des Regionalbauernverband Wetterau-Frankfurt a.M. e. V., Frau Andrea Rahn-Farr: „Aufgerufen zur Demonstration haben Landwirte, die dies persönlich organisiert haben. Auch wenn es sich um keine Verbandsveranstaltung handelt, sind wir gerne dabei, da wir die Ziele der Demonstration unterstützen.“

Henning Starck, ein Junglandwirt aus Florstadt erklärt seine Motivation: „Aktuell wird viel zu viel über die Landwirtschaft geredet und zu wenig mit uns Landwirten, die die ganzen Auflagen umsetzen sollen. Wir Landwirte sind für den Insektenschutz und für den Grundwasserschutz vor Nitrat, aber Lösungen sind nur mit uns und nicht gegen uns möglich, weil ansonsten viele Betriebe nicht mehr wirtschaftlich betrieben werden können und zur Aufgabe gezwungen sind. Ich gebe täglich mein Bestes, um gesunde Lebensmittel zu produzieren. Das wollen ich und meine Kollegen der Bevölkerung vor Augen führen, damit wir in einen Dialog mit den Verbrauchern kommen.“